



Molière à l'honneur mardi soir à Bressuire

publié le 05/12/2013

Descriptif :

Des élèves de 4e assistent à une représentation de "L'Ecole des femmes" le mardi 03 décembre à Bressuire.

Les élèves de 4e D accompagnés de leurs parents ont pu assister à un moment fort de théâtre mardi soir à Bressuire. Ils étaient nombreux à avoir répondu à l'appel de leur professeur et à être venus admirer Robin Renucci et la troupe des Tréteaux de France dans une mise en scène de "L'Ecole des femmes", de Molière.

Cette pièce créée pour la première fois en 1662 n'a pas pris une ride : amour, pouvoir, argent, égalité (ou inégalités) hommes-femmes, les ingrédients d'une comédie qui donne à réfléchir.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.